



HÉRICOURT

Le fort du Mont Vaudois se visite en patrimoine ce dimanche

Photo ER

> PAGE 15



LA PLANCHE DES BELLES FILLES Altitude 1 035 m
Distance : 5,9 km

ROUTE DU TOUR

La Planche des Belles Filles (1 035 m - 1 030 m - 1 025 m)

VAINQUEURS D'ETAPE

- Christophe FROGME
- Vincenzo NIBALI
- Fabio ASU

0,5% 20%

haute saône
LE DÉPARTEMENT

FCR
AFD

Les collégiens à l'assaut de la Planche

PLANCHER-LES-MINES Éducation

Les collégiens et lycéens affrontent la Planche à vélo

Dans le cadre de la Semaine du vélo, plus de 70 collégiens et lycéens des secteurs de Lure, Mélisey et Faucogney ont affronté ce mercredi la Planche-des-Belles-Filles en suivant le parcours de l'étape du Tour. Un sacré challenge.

La magie du Tour de France à l'école : tel était le propos de cette semaine académique du vélo qui a conduit, de l'établissement de Mélisey jusqu'au sommet de la Planche-des-Belles-Filles, des collégiens et lycéens courageux... à défaut d'être aguerris. Ce mercredi matin, c'est Liliane Ménissier, la directrice académique des services de l'Éducation nationale, qui a donné le départ à la troupe, au pays de Thibaut Pinot.

Une belle mobilisation

« L'objectif de cette semaine est de faire parcourir 3 470 km par les élèves pour l'ensemble des manifestations, explique l'inspectrice. Soit la distance d'un Tour de France. » L'idée de faire aussi l'étape du contre-la-



C'est le départ pour les collégiens vététistes sur les roues de Thibaut Pinot... jusqu'à la Planche-des-Belles-Filles. Photo ER/Alain ROY

montre de samedi coulait de source au collège des 1 000 étangs à Mélisey, comme le souligne Christophe Grandgirard, le principal. Et 70 collégiens de Mélisey et Lure plus quelques lycéens du Colomb ont enfourché les VTT accompagnés en cela par les professeurs d'EPS. La troupe a été rejointe par la section « Performance » du collège de Faucogney, seul établissement de l'académie à abriter une section « sports études » vélo.

Une belle opportunité pour

mobiliser les partenaires éducatifs autour d'un challenge relevé explique également de son côté Patrick Chavey, inspecteur pour l'éducation physique et sportive. Et également mettre en valeur les sections sports des deux collèges : le VTT aux 1 000 Étangs et le cyclisme sur route à Faucogney.

Une montée qui impressionne

Il s'agissait de relancer ainsi la saison de sport scolaire et Gérald Carton, prof d'EPS à Méli-



Lycéens et collégiens du secteur de Lure ont gravi la Planche à vélo dans le cadre d'une semaine académique pré Tour de France. Photo ER/Alain ROY

sey, s'en félicite. « Cela permet aussi de sensibiliser les collégiens au passage du Tour de France en leur offrant la possibilité de faire une partie de l'étape de samedi. » Soit 25 des 36 km du contre-la-montre.

Un sacré challenge relevé avec panache par certains. Dont Maëlle, 14 ans, élèves de troisième à Faucogney et qui vient de Reims pour pratiquer sa passion. « Ce sera la deuxième fois que je monte la Planche, explique la jeune fille toute de rose vêtue.

C'est vrai que ça impressionne. » Mais tout sourire une fois en haut, quoiqu'un peu essoufflée, elle a pu partager avec ses copains de la section « Performance » un pique-nique bien mérité.

Pour d'autres, c'est presque passé comme une lettre à la poste avec Loïc qui gravissait pour la septième fois la Planche du haut de ses 14 ans. Il n'a d'ailleurs pas hésité à se mesurer à la Super Planche... Un tout autre challenge.

Alain ROY